



Entrevista

Jorge Romero Herrera (Coordinador de Diputados – PAN)

“En efecto, sí lo manifesté y siempre lo voy a manifestar, porque yo creo, estoy convencido, de que esto de ser aliados tiene que ser en las buenas y también en las malas y como lo dijera ayer, es lamentable darse cuenta como quienes hemos estado o quienes dicen estar del lado de la oposición; es decir, del lado de los que creemos que este país debe de ser libre y de que debe ser gobernado por la opinión de millones de mujeres y de hombres, en lugar de un solo individuo, ahora carguen contra esas mismas voces. A mí en lo personal, antes que nada, me da muchísima pena, con Movimiento Ciudadano hemos compartido muchísimas decisiones en la Cámara para la defensa del país y ahora de la nada voltean a agredir a otro partido que ha tenido exactamente la misma postura y además faltando 15 segundos para una elección tan importante como la que se va a dar el 4 de junio en Coahuila y en el Estado de México”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4695?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AHWqidBrwO5ECiE&ithint=video&e=6GUbSz>